

1. KÖLNER BLOGGER – KONGRESS

11. – 13. Februar 2011, Veranstaltungsort: Kunsthaus Rhenania, Bayenstraße 28, Köln-Rheinufer.

Die politische Blogosphäre trifft auf Krisenreaktionskunst. Ein LIVE - Experiment in Worten, Bildern, Installationen, Musik und Diskussionen.

Wir stellen uns die Frage: Retten die Blogger die Demokratie?

Quelle: [Der Kongress bloggt](#)

12. Februar, 14.15h

Demokratie von OBEN oder wie die Folgen der Politik den Bürger zum Aufbegehren brachte.

Vortrag von Dr. Wolfgang Lieb (NACHDENKSEITEN).

Mit Texten von Roberto J. Delapuenta (AD SINISTRAM) vorgetragen von Kaiserbubu begleitet von Mike Jansen und einer Performance von BOBOK.

Ein Versuch, dem "täglichen Irrsinn" ein Gesicht zu geben, mit Fakten und Interaktionen, zwischen Literatur, Musik und Aktionskunst.

12. Februar, 18.00h

Retten die Blogger die Demokratie? Eine Podiumsdiskussion mit Bloggern, Kunstschaffenden und Whistleblowern mit einer Einführung von Frank Benedikt (BINSENBRENNER), moderiert von Dr. Werner Rügemer. Teilnehmer: Dr. Wolfgang Lieb (Nachdenkseiten), Dr. Wolfgang Storz (Publizist), Duke Erdmann (Feysinn); Jens Berger (Spiegelfechter), Ingo Bätzel (Künstler), Guido Strack (Whistleblower Netzwerk).

[Zur Programmübersicht ..](#)